

**METZ**

## Le Prix Koltès attribué à Alexandre Horreard

Alexandre Horreard, originaire de région parisienne, est le lauréat du Prix Koltès-Prolonger le geste. « Utopie/viande » a été choisie parmi quatre pièces de théâtre par le jury présidé par François Koltès.

Le prix a été remis le samedi 20 novembre à l'auteur, particulièrement ému. « Il s'agit d'une pièce qui parle du fait que chaque choix de société amène des victimes. »

« L'histoire est celle d'une ministre qui annonce l'in-

terdiction de la viande pour des raisons écologiques. Un boucher, Georges, refuse que son travail devienne inacceptable », explique Alexandre Horreard.

Il va recevoir une prime d'écriture d'un montant de 3 000 euros et une aide au montage d'un montant de 15 000 euros pour créer le spectacle. Alexandre Horreard a aussi reçu le prix du public, ex æquo avec Emmanuel Gavard (Les Endormis).

**Adrien JACQUOT**



**Le Prix Bernard-Marie Koltès revient à Alexandre Horreard (à droite).** Photo RL/Adrien JACQUOT